

Recycler pour aider la recherche

SANTÉ Portables, cartouches, radios...
Vous pouvez aider à lutter contre le cancer.

On a tous dans nos tiroirs de vieux téléphones, des cartouches d'encre usagées ou encore ces vieilles radiographies argentiques dont on ne sait plus quoi faire. Ne les jetez pas, vous pouvez les amener dans des points de collectes spécifiques pour aider la Ligue contre le cancer de l'Hérault, qui collecte pour financer la recherche.

En bref, tous les téléphones portables, quels que soient leur âge, leur état, tout comme les cartouches d'encre, peuvent être déposés dans n'importe quelle mairie de l'Hérault. Concernant les radiographies argentiques, elles peuvent être déposées dans tous les centres de radiologie du département ainsi que dans de nombreuses

pharmacies partenaires. Comment ça fonctionne : Ghislaine Guelorget, l'infatigable responsable de la collecte, fait le tour de l'Hérault et récupère les objets amenés. Les radiographies sont confiées à Rhône Alpes Argent, près de Lyon. « *La seule entreprise française qui collecte et traite en France* », explique Ghislaine. Soucieuse de l'impact environnemental jusque dans la seconde vie des objets, les portables vont chez Smaaart dans l'Hérault, qui reconditionne (lire page initiatives vertes du 13 février) et les cartouches en Vendée, chez SRDI, qui est un recyclant et fabriquant.

De ces collectes, la ligue contre le cancer récolte des fonds,



Ghislaine Guelorget coordonne la collecte dans le département. DR

qui permettent de financer la recherche. Pour donner une idée de l'impact, Ghislaine Guelorget détaille : « *En 3 ans, plus de 50 tonnes de radiographies argentiques, 15 tonnes de cartouches jet d'encre et 43 000 téléphones portables ont été collectés. La valorisation de ces trois déchets repré-*

sente le financement de trois jeunes chercheurs (sur le cancer) pendant un an. »

En bref, un simple geste pour nous, qui fait du bien à la planète, et à la recherche contre le cancer, qui selon la ligue touche 1 000 personnes par jour en France.

Midi Libre 27/2 2021 M. M.